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Beschlüsse: 
24.01.2019 Finanzausschuss der Stadt Schönberg 
SI/FA11/017/2019 
Herr Voß erläutert die Vorlage und merkt im gleichen Zuge an, dass die Beschaffung einer 
Messtafel schon erfolgt sein muss, da diese bereits in der Dassower Straße angebracht 
wurde. 
Im Zuge dessen kommt es unter den Anwesenden zu einer ernsten Diskussion mit der 
Kernfrage nach der Beschlusslage. Wie konnte es zur Beschaffung ohne Beschluss 
kommen? 
Die Nachfrage von Frau Hafemeister an Herrn Götze zum Vorliegen einer entsprechenden 
Eilentscheidung wird ausdrücklich verneint. 
Herr Freitag rügt, dass im vorliegenden Fall offensichtlich Tatsachen geschaffen wurden, die 
keiner Berechtigung bzw. Zustimmung entsprechen. 
Herr Voß stellt sodann folgenden Antrag: 
Mit Blick auf die Sachlage ist der Tatbestand der Veruntreuung zu prüfen. 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig mit 
4 Ja-Stimmen 

12.02.2019 Hauptausschuss der Stadt Schönberg 
SI/HA11/044/2019 
Herr Götze erläutert den Sachverhalt und verliest seine Stellungnahme zum Sachstand Kauf 
einer Geschwindigkeitsmessanlage. 
Hierzu sprechen Herr Stickel und Herr Freitag. Es wird die fehlerhafte Verfahrensweise 
bemängelt. 
Herr Freitag stellt den Antrag, den Sachverhalt in der Stadtvertretung zu beraten und 
abschließend zu entscheiden. 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig mit 
6 Ja-Stimmen 

21.03.2019 Stadtvertretung Schönberg 
SI/StVSch/034/2019 
Herr Bürgermeister Götze erläutert die Beschlussvorlage. 

Die Stadtvertreter diskutieren über die Notwendigkeit der Beschaffung der 
Geschwindigkeitsmesstafel. Ferner wird darauf hingewiesen, dass dieses Gerät 
möglicherweise schon beschafft wurde. Die Beratung wird in den Hauptausschuss vertagt. 
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Bericht des Bürgermeisters (öffentlicher Teil)

Straßenumbenennung
Noch haben nicht alle Ortsteile Ihre Vorschläge eingereicht. Es fehlen noch die Ideen der 
Einwohner aus Sabow und Rupensdorf. Alle anderen liegen vor. Sobald alle Vorschläge 
vorhanden sind wird die Vorlage überarbeitet und zur Beschlussfassung vorgelegt.

Alte Molkerei
Die Abrissarbeiten haben begonnen. Am 16.4. ist die Sprengung des Schornsteines 
vorgesehen. In der Zeit von 10.00-12.00 Uhr ergeben sich Probleme mit Straßensperrungen 
und mit einer teilweisen Evakuierung der Einwohner in der Schlauentrift, F.-Reuter Straße und 
Rottensdorfer Straße. Nähere Ausführungen dazu kann ich am Sitzungsabend tätigen.

Anfrage Kontrolle Rupensdorfer Bach – Deponiegewässer
Die Antwort des Staatlichen Amtes für Strahlenschutz auf unser Anschreiben ist eingegangen. 
Ich habe dies in Kopie den Mitgliedern der Stadtvertretung zugesandt. Im Fazit der Antwort 
heißt es, ich zitiere: „Bisher konnte über diese Messungen das Vorliegen einer großflächigen 
Freisetzung radioaktiver Stoffe ausgeschlossen werden.“ Ich gehe davon aus, dass damit 
diese Fragestellung hinreichend beantwortet ist.

Erschließungsstraße B Plan 008
Die Baumaßnahmen haben planmäßig begonnen. Es gibt bisher keinen Anlass an der 
Fertigstellung im Mai dieses Jahres Zweifel aufkommen zu lassen.

Wahlen
Bis zum 12.04. werden die Bauzäune für die Anbringung der Wahlplakate an den festgelegten 
Punkten aufgebaut. Damit kann die Plakatierung am 13.4. bzw. sobald die Punkte eingerichtet 
sind beginnen. Wir entsprechen damit der Empfehlung des Vorsitzenden des 
Kreiswahlausschusses, die Daten der Kandidaten erst zu veröffentlichen, wenn die 
Einspruchsfrist nach der Beratung des Gemeindewahlausschusses abgelaufen ist und keine 
Einwände gegen Kandidaten anhängig wurden. Ich bitte alle Parteien und politischen 
Gruppierungen bei Ihren Werbemaßnahmen die Festsetzung der Stadt zur Wahlwerbung 
einzuhalten.
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